

Chronique sur la sécurité



Crédit photo : Joanie Verreault

La route se partage... Arrêtez ! Regardez ! Écoutez !

Août et septembre, mois de la rentrée, nos tout-petits et nos plus grands sont de retour sur les trottoirs et dans les autobus. Pourquoi ne pas en profiter pour faire un rafraîchissement des règles de sécurité de base avec nos jeunes? Utiliser les rues moins passantes en zone résidentielle, marcher sur le trottoir, traverser au coin de la rue, **ARRÊTER** avant de traverser, **REGARDER** à gauche, à droite et encore à gauche - il n'y a pas d'automobiles alors on peut y aller en marchant, **ÉCOUTER** encore pour être certain sont des directives à répéter fréquemment afin que les enfants les intègrent.

Les parents sont les meilleurs modèles pour leur enfant. Prenez le temps de discuter avec votre enfant des règles de sécurité sur le trajet pour aller et revenir de l'école, à pied, en autobus ou à vélo. Respecter aussi les règles de sécurité que vous leur montrez (cellulaire et texto inclus : pensez à vos ados)!

N'oubliez pas les jeux : un ballon dans la rue est souvent suivi par un enfant qui a peur de le perdre ! La route se partage entre les piétons, les cyclistes, les voitures, les camions et les autobus... Un accident est si vite arrivé. Souvenez-vous, la prochaine fois que vous conduirez en zone résidentielle ou scolaire **RALENTISSEZ**, pour la sécurité de tous les enfants, petits et grands.

Prochain rendez-vous : 9 octobre 2012

*Pour le plaisir de bouger
et de bien manger*

Monique Roberge, coordonnatrice
Pour le plaisir de bouger et de bien manger
www.bougeretbienmanger.org

MRC
DE Pierre-De Saurel



Joignez notre
page facebook!